
台灣區電信工程工業同業公會大家長：謝

理事長 坤靜、歷屆理事長們、來自全國各

區的常務理監事、理監事，以及本區的副主

委、委員、顧問寶眷們，還有2021會長聯

誼會由陳主席 育平所帶領的幹部團隊，中

壢區謝姓宗親會由閎名會長所帶領的宗親兄

嫂們大家晚安，大家好！

我是第3區（桃竹苗）業務發展委員會第

13屆主任委員謝仁龍，今天非常感謝大家百

忙之中來參加第3區的春酒饗宴及第12及第

13屆的主任委員交接典禮。2009年因為業

必歸會的緣由，我加入電信公會；在2016

年當時擔任第10屆第3區副主委劉懿賢（現

任顧問）推薦我加入第3區業務發展委員會

擔任委員，隨後在2019年第11屆擔任副主

委，接著2022年在第12屆擔任副主委，

2025年才有機會站在這裡接主任委員一職

。雖然劉顧問他已遷至雲林老家，沒有來到

會場，但我要藉由大家的掌聲來感謝他！

另外我要感謝楊委員 文君小姐，因為有

她的鼓勵與支持，讓原本在桃園市電器公會

擔任理事的我，又多了一份職務，她說我應

該要加入與自己本業相關的同業公會才對，

就這樣我義無反顧的加入了委員會，感謝她

主任委員 謝仁龍
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把家裡打理好、公司財務管理好，讓我無後

顧之憂。老婆謝謝妳！我愛妳！

除此之外，我也要感謝第12屆謝主任委

員 旻言及第3區歷屆主任委員們，因為有你

們建立良好的制度及永續傳承，打造團結和

諧的第3區，將『前人種樹，後人乘涼』發

揮極致，有請歷屆主任委員站起來，讓我們

大家用熱烈的掌聲來感謝他們，謝謝他們為

3區的付出與努力。

擔任主任委員是責任的開始，在我的生涯

規劃中未曾想過接任主任委員一職，我和在

座大部分的人一樣是從事通信工程及弱電工

程的工程商，加入電信公會後，由公會輔導

讓我陸續取得丙級、乙級專業技術士證照。

並且在加入第3區委員會，能與同業交流，

更讓我結交到來自全台灣區的同業先進們，

結識了許多好朋友、擴大我的生活圈，也增

廣我的視野，這輩子我跟電信密不可分也脫

離不了關係了！

最後，我將盡我所能把理事長及總會交辦

的任務逐一完成，並做好本區的會員服務，

期望能把3區帶向更團結更和諧的氛圍。當

然這必須要請委員會成員給我更多的支持，

也請各位多多參與3區委員會各項活動活動

，請副主委、委員及顧問們的踴躍出席會議

、捐血、自強活動、教育講習等，協助我所

肩負的任務，期許自己在任內能把3區帶向

另一個高峰，謝謝大家！祝與會嘉賓身體健

健康、事事順利、蛇年行大運、蛇麼都有、

蛇麼都不缺。
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